



Entre el 19 y el 30 de Septiembre se encuentra en Palma el equipo junior masculino ruso, realizando una concentración técnica en el CTEIB.

Los jóvenes gimnastas rusos están actualmente bajo la dirección técnica del nuevo seleccionador ruso, el conocido ex-gimnasta [Nikolai Kryukov](#) , quien ya visitó nuestra isla hace una década como participante en la universiada'99.

Es un verdadero privilegio contar en nuestro centro con la presencia de estos jóvenes valores que muy probablemente, en un futuro no muy lejano se encontrarán en lo más alto de la élite de la gimnasia mundial.